

Excélsior p.10

PRESENTA LIBRO EN XOCHIMILCO

Monreal: el país necesita la reconciliación

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfuca@gtmm.com.mx

Como presidente, Ricardo Monreal trabajará para que México sea un país próspero, que escale a mejores niveles de desarrollo social, económico y político, por lo que,

una vez que lleguen los tiempos formales, se inscribirá en el proceso interno de Morena para suceder en el cargo a Andrés Manuel López Obrador.

"He decidido que, una vez que llegue el tiempo formal para inscribirse a participar en las contiendas, me voy a

inscribir para suceder al presidente López Obrador en la Presidencia", aseveró en Xochimilco el coordinador de los senadores de Morena.

Ricardo Monreal presentó su libro *Otro campo es posible*, encuentro en el que destacó que el respeto

y la preservación de la naturaleza deben ser valores que se hereden a las futuras generaciones.

Dijo que Xochimilco, Milpa Alta y Tláhuac requieren "mucho respaldo", porque son de los pueblos originarios que han resistido la depredación urbana y los embates de un urbanismo depredador, pero también sostienen sus costumbres y combaten

cualquier extravagancia por mantener sus tradiciones.

Insistió en que el país necesita una etapa de reconciliación nacional, profundizar el proceso democrático y avanzar en el cambio de régimen que inició López Obrador.

"Vamos a vencer los temores, los miedos, las ingratitudes, porque nos asiste la razón histórica y la razón moral", expresó el senador de Morena.



Foto: Especial

SUCESIÓN 2024

CLAUDIA SHEINBAUM

"Una mujer puede ser presidenta"

RAÚL TORRES

Corresponsal
estados@eluniversal.com.mx

Guadalajara.— La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, visitó la Zona Metropolitana de Guadalajara con una agenda política que incluyó la firma de convenios con 16 municipios, dos conferencias, un encuentro con simpatizantes y otro con empresarios.

Aunque ella negó que se trate de una campaña anticipada por la candidatura de Morena a la Presidencia del país, no faltaron los gritos de "¡Presidenta, presidenta!" y el recuento de algunos de sus logros al mando de la capital del país.

En Tonalá, Sheinbaum firmó convenios con 16 municipios gobernados por Morena para el desarrollo de software para hacer más eficiente la realización de trámites, reducir el número de éstos, generar ahorros en la administración pública y reducir la corrupción.

Luego, se reunió con simpatizantes en Tlajomulco, donde éstos le refrendaron su apoyo para ser la sucesora del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Allí, la mandataria capitalina aprovechó para respaldar la propuesta del Presidente sobre la continuidad del trabajo del Ejército en labores de seguridad pública y habló de lo que ella ha hecho junto al Mandatario.

Sheinbaum Pardo hizo referencia al papel de las mujeres en la actual administración federal e indicó que una mujer puede ser presidenta del país.

"Una mujer puede ser



Sheinbaum volvió a oír el grito "¡Presidenta, presidenta!".



Una mujer puede ser abogada, puede ser astronauta (...) puede ser presidenta"

CLAUDIA SHEINBAUM
 Jefa de Gobierno de CDMX

abogada, puede ser astronauta, puede ser presidenta municipal, diputada, gobernadora, que hoy tenemos siete gobernadoras del movimiento, y puede ser presidenta de la República", señaló la jefa de Gobierno.

Más tarde se reunió para comer con empresarios locales en Expo Guadalajara y después impartió una conferencia en el edificio MIND sobre las experiencias exitosas entre empresarios y el gobierno capitalino.

Finalmente, arropada por altos funcionarios de la Universidad de Guadalajara (UdeG), Sheinbaum Pardo impartió una conferencia en el Centro Universitario de Tonalá sobre el cambio climático y el programa ambiental de la Ciudad de México.

Allí, la mandataria capitalina aprovechó la oportunidad para hacer un recuento de los que consideró los logros más importantes de su gestión en la capital del país en asuntos de educación, seguridad y justicia social. ●

RICARDO MONREAL

"Vamos a vencer miedos e ingratitudes"



Tenemos la razón histórica, afirma Monreal.

LUIS CARLOS RODRIGUEZ

nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, aseveró que buscará ser candidato presidencial para suceder a Andrés Manuel López Obrador y subrayó que "vamos a vencer los temores, los miedos, las ingratitudes, porque nos asiste la razón histórica y la razón moral."

"No queremos otra cosa, queremos la justicia. No queremos otra cosa, queremos la libertad. No queremos otra cosa, queremos la democracia y que este país prospere y escale niveles de desarrollo social, económico y político superiores", dijo.

En la edición de ayer de EL UNIVERSAL, el dirigente nacional de Morena, Ma-



Puedo caminar en cualquier parte del país con la frente en alto; por eso lucho y seguiré resistiendo"

RICARDO MONREAL
 Senador de Morena

rio Delgado, hizo un llamado a los aspirantes a la candidatura presidencial de ese partido a no actuar como adversarios y que "ninguna ambición personal está por encima del proyecto".

En este sentido, el líder de

la bancada morenista en el Senado dijo que "seguirá resistiendo y luchando por mi país, luchando por nuestra patria", ante productores agrícolas, comerciantes y vecinos de la zona lacustre de la Ciudad de México que lo recibieron con el grito "¡Presidente, presidente!" cuando arribó a bordo de una trajinera.

Exhortó a los habitantes de Xochimilco y Tláhuac a no tener temores ni miedos, "ni ingratitudes porque nos asiste la razón histórica y la razón moral."

"Puedo caminar en cualquier parte del país con la frente en alto; por eso lucho y voy a seguir resistiendo, luchando por mi país, luchando por nuestra patria".

En la presentación de su libro *Otro campo es posible*, indicó que "la experiencia acumulada me permite actuar con toda seriedad y libertad; no tengo ataduras ni tengo grupos que me aten a realizar, sino con libertad, mis acciones y mis tareas".

Subrayó que buscará ser presidente de la República porque "el país necesita una etapa de reconciliación nacional, el país necesita profundizar el proceso democrático que vive, el país necesita avanzar en el proceso de cambio que inició el Presidente en 2018", apuntó.

El político de Zacatecas enfatizó que Xochimilco, Milpa Alta y Tláhuac requieren "mucho respaldo", porque son de los pueblos originarios que han resistido los embates de un urbanismo depredador, pero también sostienen sus costumbres y combaten cualquier extravagancia por mantener sus tradiciones. ●

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

Impulsan hashtag #AdanCumple por onomástico

CÉSAR REYES

nacion@eluniversal.com.mx

Si bien no encabezó ninguna actividad pública, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, tuvo un fin de semana muy activo en redes sociales donde personalmente contestó y agradeció a funcionarios, gobernadores y legisladores, muchos de los cuales simpatizan con su posible candidatura presiden-

cial, sus felicitaciones con motivo de su onomástico.

En Twitter, el titular de Segob, quien se espem que el próximo martes 27 de septiembre comparezca ante el pleno del Senado, correspondió el saludo de amigos y compañeros de gabinete quienes impulsaron los hashtags "#AdanCumple" y "#VoyConAdan". El secretario nació el 24 de septiembre de 1963 en Tabasco.

Legisladores como el diputado federal y líder de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier; la diputada federal Amairany Peña Escalante, o el recientemente incorporado a la bancada de Morena en el Senado, el expansionista Raúl Paz, se apresuraron a enviar sus felicitaciones destacando su simpatía por el titular de Gobernación, quien respondió a sus buenos deseos.

También, gobernadores como la tlaxcalteca Lorena Cuéllar, y el mandatario de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, hicieron lo mismo.

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hemández, también recibió felicitaciones de correligionarios como la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, y la exdirigente nacional de ese movimiento, Yaidickol Polevnsky. ●



El secretario fue felicitado en redes por sus cumpleaños.

En corto



Imaael Ramirez

NIEGA CAMPAÑA ANTICIPADA

GUADALAJARA. Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, negó ayer en su visita a esta ciudad que esté realizando una campaña anticipada por la Presidencia, pese a las manifestaciones de sus simpatizantes. Su agenda fue institucional, en carácter de Mandataria, dijo en conferencia de prensa desde el municipio de Tlajomulco.

TACOS EN NY

En el marco de su estancia en Nueva York —luego de asistir a la Asamblea de la ONU— el Canciller Marcelo Ebrard visitó una taquería en Manhattan y compartió en redes una fotografía con un empleado del establecimiento, un migrante mexicano de Olinálá, Guerrero.



Tomada de @m_ebrard



Tomada de @RicardoMonrealA

LA RAZÓN DE MONREAL

En Xochimilco, donde se transportó en trajinera para presentar su libro "Otro campo es posible", el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, dijo que acepta que defender sus ideas le ha provocado una "ausencia", sin citar al Presidente Andrés Manuel López Obrador, pero que sabe que le asiste la razón. Reiteró a sus seguidores que, llegado el momento, buscará la candidatura presidencial.